

NOVOMATIC

Internationale Karrieren. Das Casino Management Trainee-Programm hat nun die ersten Absolventen hervorgebracht. Acht Nachwuchstalente durchliefen die Ausbildung.

Novomatic bildet Casino-Manager aus



Die Absolventen des Casino Management Trainee-Programms im Headquarter in Gumpoldskirchen. [Novomatic]

Nachdem die Anforderungen an Casino-Manager und Gebietsleiter von Spielstätten immer komplexer werden, hat Novomatic im Vorjahr ein eigenes Ausbildungsprogramm hierzu gestartet. Im Rahmen dieser Ausbildung spielen nicht nur rechtliche und wirtschaftliche Kenntnisse eine wichtige Rolle. Ein wesentlicher Schwerpunkt liegt in der Vermittlung praxisnaher Managementkompetenz. Die Casino-Branche ist eine hochgradig spezifische Dienstleistungsbranche, die besondere Anforderungen an Personal und Führungskräfte stellt. Zudem werden ein ausgeprägtes Dienstleistungsverständnis, Nähe zum Produkt und eine hohe Servicebereitschaft benötigt. Deshalb ist der Managementnachwuchs heiß begehrt, denn Quereinsteigern mangelt es häufig am grundlegenden Branchenwissen, das erst durch langjährige Erfahrung



Konstantin Schembera während seiner Ausbildung im Admiral Casino Colosseum in Tschechien. [Novomatic]

im Spielbetrieb gewonnen wird.

Aus diesem Grund wurde im Jahr 2016 die Entscheidung getroffen, das 'Internationale Casino Management Trainee-Programm' ins Leben zu rufen. Ziel war die Schaffung eines ge-

meinsamen Ausbildungslehrgangs, der wesentliche Aspekte der Branche umfasst. Dazu zählen detaillierte Produktkenntnisse, Erfahrung im operativen Betrieb, exklusive Management-Seminare, die Kenntnis rechtlicher Aspekte, HR-Management, Marketing, Kommunikation und Event-Management sowie nicht zuletzt auch die Persönlichkeitsentwicklung. Die Ausbildungsdauer ist mit 15 Monaten bemessen, wovon die Trainees sechs Monate praktische Erfahrung in Spielstätten bzw. Casinos in Deutschland, Italien, der Schweiz, der Tschechischen Republik oder Kroatien sammelten.

Strenges Auswahlverfahren

Von insgesamt 373 Bewerbern bestanden acht das strikte Auswahlverfahren. Diese drei Damen und fünf Herren im Alter zwischen 24 und 36 Jahren traten im Februar 2017 die zeitlich und persönlich sehr for-

dernde Ausbildung im Novomatic-Headquarter in Gumpoldskirchen an. 15 Monate später hat die Begeisterung bei den nunmehrigen 'Managern' nicht nachgelassen. Die Präferenzen für den zukünftigen Einsatz konnten größtenteils berücksichtigt werden. Alle Teilnehmer haben bereits ihren ersten Job im Bereich Gaming angetreten: als Assistant Casino Manager, Gebietsleiter oder Food & Beverage Manager in Kroatien, Liechtenstein, Deutschland sowie in der Tschechischen Republik.

Klaus Niedl, Global HR Director bei Novomatic, freut sich über den Erfolg des Programms: „Das positive internationale Feedback hat uns bestätigt, dass wir mit diesem punktgenauen und inhaltlich vielseitigen Ausbildungskonzept richtig liegen.“ Das nächste Management Trainee-Programm soll im Jahr 2019 starten, wobei das Bewerbungsverfahren bereits heuer im Herbst beginnt.

Novomatic Forum: Ort für Veranstaltungen aller Art



Der Festsaal im Novomatic Forum bietet Platz für bis zu 300 Gäste. [Thomas Meyer]

Die grundlegende Intention des Novomatic Forum ist, als Ort der Begegnung von Kunst und Kultur, Wirtschaft und Wissenschaft, Veranstaltungen aller Art den passenden Rahmen zu bieten. Deshalb wurde auch viel in die Ausgestaltung der Räume investiert. Heute bietet das Novomatic Forum für jeden Anlass die perfekte Räumlichkeit, egal ob Kundenevent, Weihnachtsfeier, Autopräsentation, Modenschau, Tagung, Lesung, Ausstellung, Konzert

oder Seminar. Alle Räumlichkeiten sind mit modernster Technik sowie elegantem Mobiliar in edlem Design ausgestattet und werden von einem professionellen Team betreut. Der Festsaal bietet bis zu 300 Personen Platz, die Salons Schmid, Aichinger und Privé stehen auch für kleinere Veranstaltungen zur Verfügung. Ein weiteres Highlight dieser Location ist die Terrasse im dritten Obergeschoß. Diese bietet einen idealen Platz für beispielsweise einen Cocktailemp-

fang, mit einem einzigartigen Blick über den Naschmarkt und die Secesion bis hin zum Musikverein.

CulinarICAL 3.0

Ein umfassender Eindruck über die Möglichkeiten des Hauses kann bei der Fortsetzung der Erfolgsproduktion CulinarICAL 3.0 gewonnen werden. Bereits bei der ersten und zweiten Produktion der Dinner und Musical Show waren Melodien aus den erfolgreichsten Musicals wie bei-

TERMINE

Ab 11. Jänner 2019 startet die Veranstaltungsreihe von CulinarICAL jeweils von Freitag bis Sonntag im Novomatic Forum.

Tickets ab sofort erhältlich unter www.wien-ticket.at, am Wien-Ticket Pavillon, an den Wien-Ticket Vorverkaufsstellen und unter 01/58885 sowie im Novomatic Forum, Friedrichstraße 7, 1010 Wien unter 01/585 20 21 oder info@novomaticforum.com

Nähere Informationen zu den Veranstaltungen im Novomatic Forum unter: www.novomaticforum.com

Honorarkonsul von Rumänien



Novomatic-Vorstandsvorsitzender Harald Neumann wurde zum Honorarkonsul von Rumänien in Niederösterreich ernannt. Bei der Ernennung im Novomatic Forum mit dabei: Staatssekretär Dan Neculaescu, Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner und der Botschafter von Rumänien in Österreich, Bogdan Mazuru.

Company Day bei Novomatic



Anfang August fand zum ersten Mal der Novomatic-Company Day statt. Die Mitarbeiter erwarteten Stationen rund um die Themen Gesundheit, Arbeitssicherheit und Umwelt. Die Freiwillige Feuerwehr Gumpoldskirchen präsentierte eine Feuerlöschübung und eine Gesundheitsstraße bot unter professioneller Betreuung Gesundheitschecks an. Bei der Basketball-Station durfte man Tricks der Traiskirchner Lions bestaunen und bei der Erste Hilfe-Station konnte man sein Wissen auffrischen. Weiters gab es Vorträge zu den Themen Mentale Fitness und Stress-Management.

Kooperation mit MedUni verlängert

Novomatic arbeitet bereits seit 2006 erfolgreich mit der Medizinischen Universität Wien im Bereich der Suchtprävention zusammen. Die Kooperation wurde nun um weitere zwei Jahre verlängert. „Kooperationen im Bereich Suchtprävention, Wissenschaft und Forschung sind Teil der unternehmerischen Verantwortung von Novomatic. Dieses Engagement ist nicht auf Österreich beschränkt, sondern findet in allen Ländern statt, in denen wir tätig sind“, betont Eva Glawischnig, Head of Group Corporate Responsibility & Sustainability. Im Zuge dieser Zusammenarbeit fördert Novomatic Forschungsprojekte zur Suchtforschung und Suchttherapie im Umfang von 120.000 Euro.

Als Leitbetrieb rezertifiziert



Novomatic wurde zum zweiten Mal in Folge als österreichischer Leitbetrieb zertifiziert. Als Leitbetriebe werden - nach einem umfassenden Screening - jene vorbildhaften Unternehmen ausgezeichnet, die nachhaltigen Unternehmenserfolg aufweisen, Innovation vorantreiben und sich zu gesellschaftlicher Verantwortung bekennen. Novomatic-Vorstandsvorsitzender Harald Neumann nahm die Auszeichnung von Leitbetriebe Austria-Geschäftsführerin Monica Rintersbacher entgegen.